

Les deux gourmands

Souleymane Bodji

Il y a longtemps, très longtemps, deux gourmands se rencontrèrent à la croisée des chemins.

Comme ils étaient fatigués de leur route, ils s'assirent à l'ombre d'un tamarinier et ils se racontèrent chacun leur histoire.

- Moi, dit le premier, je mangeais tout ce que je trouvais à la maison, je mangeais même la part de mes frères et de mes sœurs. Alors mes parents m'ont dit de partir gagner ma nourriture.
- Moi, dit l'autre, j'ai un ventre tellement large et élastique que je n'arrive jamais à le remplir. Mon père ne pouvait plus me nourrir alors il m'a chassé de la maison.
- Dans ce cas, nous sommes faits pour nous entendre car nous avons le même problème, répondit le premier.

Et il ajouta en se tordant le ventre :

- J'ai faim !
- Moi aussi ! répondit l'autre.

Ils réunirent leurs économies qui étaient exactement égales et se rendirent au marché où ils achetèrent une Calebasse pleine de cacahuètes.

Le premier gourmand dit :

- Puisque nous avons faim autant l'un que l'autre et que nous avons la même somme d'argent partageons à parts égales.
- Mais comment faire pour que chacun ait exactement le même nombre de cacahuètes ? demanda le second.

Il faut dire qu'ils n'étaient pas allés à l'école et qu'ils ne savaient pas compter au-delà de dix, alors les divisions, vous pensez bien qu'ils ne savaient pas les faire.

Le premier proposa :

- Nous mangerons une cacahuète à la fois, à tour de rôle.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Ils se mirent à croquer les cacahuètes une à une chacun son tour sans prononcer une parole.

- Et une cacahuète pour le premier. Miam !
- Et une cacahuète pour le second. Miam !

Au bout de peu de temps, il ne resta plus qu'une seule cacahuète au fond de la Calebasse.

- Comment partager la cacahuète ? Nous n'avons pas de couteau, dit le premier gourmand.

A ce moment là, un homme passait sur le chemin, il portait un couteau à la ceinture.

- Monsieur, monsieur ! Pouvez-vous partager cette cacahuète en deux s'il vous plaît ?
- Avec plaisir, répondit l'homme, en sortant son couteau.

Il prit la cacahuète et la mangea.

A votre avis qui était le plus gourmand des trois ?

Contes d'Afrique pour les tout-petits de Souleymane Mbodj
Milan Jeunesse